

(24 GO-Antrag)
Schutzstreifen Münsterstraße

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich beantrage nach § 24 der Gemeindeordnung, dass über die Abschaffung des Fahrradschutzstreifens auf der Münsterstraße zugunsten eines festen Fahrradweges auf dem Bürgersteig beraten wird. Dies würde zum einen den hohen Verkehrsfluss durch den Schwerlastverkehr erhöhen und die Sicherheit der vielen Schulkinder und anderen Fahrradfahrern in der Siedlung erhöhen.

Da ein Antrag auf Umleitung des Lastverkehrs abgelehnt worden ist würde es sich um einen guten Kompromiss handeln.

Schöne Grüße